



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

éducation nationale : personnel

Question écrite n° 94956

## Texte de la question

M. Élie Aboud interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le manque d'efficacité de notre système scolaire. Bien que le système d'information des ressources humaines de l'éducation nationale (SYRHEN) coûte à nos concitoyens au moins 321 millions d'euros, le niveau des élèves français n'est pas reconnu comme excellent sur le plan international. Pourtant, le ministère de l'éducation nationale emploie plus de 3 000 collaborateurs, un chiffre énorme en comparaison avec les 900 collaborateurs en Allemagne. Cette différence représente plus de 3 milliards d'euros d'économie chaque année ! C'est pourquoi les professeurs allemands gagnent environ 45 % de plus qu'en France. En outre, le taux de chômage des jeunes allemands fin 2015 était de 5,2 %, celui-ci des Français de 25,9 %. La relation entre les dépenses et les résultats est éloquent. Il nous faut repenser tout notre système éducatif au service des élèves. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui faire part de l'état de sa réflexion en la matière.

## Données clés

**Auteur :** [M. Élie Aboud](#)

**Circonscription :** Hérault (6<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 94956

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 avril 2016](#), page 3045

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)